
COMUNE DI MELILLI
Provincia di Siracusa

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 42  del 19-09-2017

Oggetto:APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE
DELL'ESERCIZIO FINANZIARIO 2016.

L'anno  duemiladiciassette, il giorno  diciannove, alle ore 17:00 del mese di settembre nel

Comune di Melilli nella solita sala delle adunanze Consiliari, si è riunito il Consiglio Comunale, in

sessione Ordinaria di Primaconvocazione in seduta Pubblica nelle persone dei signori:

CANNATA SALVO P SCOLLO ANTONINO P

CUTRONA ROSARIO P MICELI SANTO P

TERNULLO DANIELA P BAFUMI CONCETTA P

MANGIAFICO ALESSIA A SORBELLO GIUSEPPE A

RIGGIO TERESA P SBONA SALVATORE P

VALENTI BARBARA P SCOLLO PIETRO P

GIGLIUTO SEBASTIANO P CARUSO MIRKO P

COCO VINCENZO A QUADARELLA CONCETTA P

PRESENTI N.  13 - ASSENTI N.   3

Assume la presidenza il Arch. CANNATA SALVO, partecipa il VICE SEGRETARIO

COMUNALE Dott.ssa MARCHICA ENZA, che dichiara legale la presente riunione ed invita gli

intervenuti a deliberare sull'oggetto iscritto all'ordine del giorno.











Presidente Cannata: Con una PEC, e mi scuso per il tardivo invio, ho invitato il-

Presidente del Collegio dei Revisori nella figura della Dottoressa Lina Biondo, che
se presente (e lo è) vuole, magari, in sintesi dirci come ci stiamo muovendo, dato
che poi entrerebbe, eventualmente, a relazionarci al meglio, le concediamo il
microfono posto qui alla sua destra.
- Dott.ssa Biondo: Buonasera a tutti.
Intanto preliminarmente è doveroso, da parte mia, ringraziare questo Consiglio.
Voi sapete tutti meglio di me che da qualche tempo a questa parte non si procede
più alla nomina del Collegio dei Revisori con nomina politica, comunque con scelta
diretta del Consiglio Comunale, come avveniva una volta ma per sorteggio.
Questa procedura sicuramente ha i suoi pro, i suoi contro, non vogliamo entrare nel
merito perché non ci compete, però vorrei sottolineare l’aspetto positivo di questa
procedura che se da un lato, chiaramente, il Consiglio Comunale si trova a avere un
Collegio di cui non conosce le competenze professionali, dall’altro lato sicuramente
prendiamo il positivo di questo, sicuramente è assicurata l’imparzialità, forse per la
prima volta è assicurata l’imparzialità, lo dico perché chiaramente io per la prima
volta ho il piacere di conoscere molti di voi, altri li ho già incontrati, come il
Presidente del Consiglio, il Sindaco, anche altri Consiglieri e chiaramente mi pongo
nella veste di Revisore con assoluta imparzialità, non conosco nessuno, quindi parlo
e relaziono soltanto in base a ciò che vedo dalle carte.
Pur tuttavia vorrei sottolineare una cosa molto importante: il Collegio dei Revisori
dei Conti non è un organo che è posto a controllo nel senso, un organo
giurisdizionale o che va a controllare con ottica di danneggiare il Consiglio, ma è
nominato per sostenere, anche soprattutto a garanzia del Consiglio perché abbiamo
una Giunta che gestisce, un Consiglio Comunale, bene il Collegio dei Revisori è a
garanzia del Consiglio Comunale e questo deve essere il suo ruolo, in un’ottica di
assoluta collaborazione per cui questo Collegio è qui per controllare, sicuramente,
quindi non ce ne vogliate se chiediamo gli atti, se chiediamo un controllo stringente,
soprattutto in una prima fase in cui non conosciamo bene impiegati, Consiglieri, la
Giunta, le persone, ma comunque sempre in un’ottica di collaborazione e di garanzia
del Consiglio Comunale.
Quindi, volevo sottolineare prima questo e, comunque, ringraziare tutti quelli che ho
già conosciuto per la cortesia mostrata nei nostri riguardi.
Detto ciò, noi siamo stati nominati nel mese di luglio, e, quindi, in un periodo
particolare per noi perché a ridosso delle scadenze fiscali e a ridosso anche delle
ferie, quindi è stato un momento particolare e il Comune di Melilli si trovava ancora
senza un bilancio di previsione approvato e senza un consuntivo, pur tuttavia con i
giusti compromessi siamo riusciti comunque, nonostante tutto, nonostante fosse
estate, nonostante fosse, ripeto, un periodo particolare per noi perché a ridosso delle
scadenze fiscali, a portare a termini entrambi questi momenti così importanti sia il
bilancio di previsione, siamo stati qui il 7 agosto per rilasciare la nostra relazione al
previsionale 2017 /2019 e sia il consuntivo che oggi il Consiglio è chiamato a
approvare (se volete).
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Allora, io posso dirvi che noi abbiamo trovato una buona situazione perché voi
sapete che con la nuova legge i Comuni hanno dovuto adeguare la loro contabilità e
per un Comune non è stato facile passare dal vecchio sistema al nuovo sistema.
Noi abbiamo trovato una contabilità già aggiornata con quanto richiesto dalla
normativa, non abbiamo dovuto fare in tal senso nessun rilievo e, quindi, abbiamo
potuto direttamente controllare quanto è possibile, nel senso che noi andiamo a
emettere una relazione su un consuntivo anno 2016 che abbiamo controllato soltanto
a posteriori, perché noi siamo già nel 2017, l’anno si era già concluso; pur tuttavia
abbiamo proceduto a effettuare dei controlli a campione per vedere se c’era
corrispondenza fra gli atti di gestione e quanto riportato in contabilità, abbiamo
controllato il rispetto degli obiettivi di finanza pubblica, il fondo pluriennale
vincolato perché voi sapete che con la nuova normativa abbiamo dei punti un po’
particolari che noi siamo chiamati soprattutto a controllare, uno di questi è il fondo
pluriennale, il fondo spese, insomma io per quello che ho potuto vedere nel poco
tempo che siamo qui, credo che la contabilità sia abbastanza lineare e che è un
bilancio assolutamente dignitoso quello del Comune di Melilli.
Non abbiamo riscontrato nessun problema particolare per cui questo Consiglio
dovrebbe o potrebbe non approvarlo però ritengo giusto evidenziare due elementi,
due punti deboli, ne ho già parlato anche con il Presidente del Consiglio, noi ci
siamo accorti di questi due punti deboli del Comune subito non appena siamo
arrivati.
Uno: il contenzioso abbastanza elevato, anche se ci è stato spiegato e abbiamo
cercato di capire le motivazioni, le comprendiamo e sappiamo soprattutto, abbiamo
anche capito che c’è la volontà, mi è stato detto e mi auguro che sia così, di porre un
freno, comunque, insomma sistemare un po’ questo aspetto e un altro quello del
randagismo, anche questo abbiamo indagato, ci siamo trovati anche a dover dare un
parere su un debito fuori bilancio che oggi credo sia all’ordine del giorno sempre sul
randagismo e questi sono i maggiori punti deboli che abbiamo trovato in questo
Comune.
Per il resto c’è qualche altra cosa ancora però credo che complessivamente il
Comune di Melilli abbia i conti in ordine, ritengo.
Infatti, in conclusione volevo dire questo, ci è stato possibile in così poco tempo
procedere alla nostra relazione, sia sul bilancio di previsione, sia sul consuntivo solo
e esclusivamente perché abbiamo avuto l’assoluto appoggio in questo e la
collaborazione della Dottoressa Marchica che ci ha trasmesso preventivamente via
PEC tutta la documentazione, perché voi sapete, io sono di Catania, quindi per me
arrivare a Melilli è una passeggiata, ma gli altri due Revisori sono di Ribera e di
Castelvetrano, quindi, insomma, è un viaggio arrivare qua, per cui l’abbiamo potuto
fare soltanto perché comunque abbiamo trovato nella dottoressa Marchica
veramente un valido supporto, un valido aiuto.

(Ndt, intervento fuori microfono)

- Dott.ssa Biondo: Lo so, ma noi ci sentiamo anche di sera perché purtroppo a volte è
necessario anche questo, però fino a questo momento l’ho trovata sempre
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disponibile, mi auguro che sia sempre così perché comunque continueremo a
controllare. Comunque controlleremo.
- Pres. Cannata: Presidente io la ringrazio per l’intervento di stasera così esaustivo e
soprattutto rassicurante perché per noi che magari siamo alla prima esperienza
capire di documenti contabili se non c’è alle spalle un background dettato anche da
chi ci lavora quotidianamente potrebbe essere difficoltoso.
Mi scuso per le pressioni, per le richieste rigide sotto il periodo sia di scadenza
fiscale, che periodo di ferie però era giusto fare questo perché noi siamo qui anche
per far capire che vogliamo lavorare e non vogliamo solo riscaldare la poltrona,
quindi per questo io, infatti, la ringrazio e mi scuso in prima persona perché sono
stato colui il quale ho pressato il nucleo dei Revisori affinché in modo celere ci
consegnasse la propria relazione; è normale che anche questo è un lavoro di equipe,
che nella figura della dottoressa Marchica, responsabile dei servizi finanziari, noi
vediamo la nostra testa di ponte tra l’aspetto politico e l’aspetto di controllore
finanziario e il nostro grazie va esternato da parte di tutta la maggioranza
quotidianamente e su questo era giusto anche renderlo pubblico perché così
lavorando forse si ottengono i risultati anche per i cittadini.
Non mi voglio dilungare.
La ringrazio per essere intervenuta stasera.
- Dott.ssa Biondo: Grazie a voi. Sono ancora lì nel caso aveste bisogno di
chiarimenti.
- Pres. Cannata: Sì, infatti, perché poi sul prossimo punto che lei già ci ha anticipato
noi qualcosa in più l’abbiamo fatta. Può rimanere anche accomodata lì, non c’è
problema.
Poi come da normativa lo scrivente, tramite sempre PEC, ha notiziato i Consiglieri
Comunali dando il termine dei 20 giorni affinché prendessero visione del rendiconto
della gestione per l’esercizio finanziario, fondamentalmente abbiamo appurato che
sia in ordine alla regolarità tecnica vi sono pareri favorevoli che anche in ordine alla
regolarità contabile e quindi per questo lo poniamo a votazione.
Ripeto l’oggetto: “Approvazione…” Prego. Scusi alla dottoressa Marchica cedo la
parola.
- Dott.ssa. Marchica: Buonasera a tutti. Brevemente volevo illustrare il consuntivo.
Chi ha avuto modo di leggere la relazione dei Revisori, dove analiticamente sono
descritti i fatti della gestione, avrà avuto modo di leggere, quindi i Consiglieri che
hanno preso visione degli atti, che anche quest’anno abbiamo chiuso con un saldo di
cassa di 2.210.000,00.
Vi dico, è importante perché tutti i Comuni d’Italia, non della Sicilia hanno in
questo momento garanzia di liquidità, hanno impossibilità a pagare gli stipendi,
impossibilità a pagare le imprese, noi riusciamo ancora a chiudere con un buon
attivo, avremmo chiuso anche con un importo maggiore, ma purtroppo la Regione
non ha pagato il dovuto, lo Stato ha avuto problemi, ha avuto ritardi, ci ha versato le
somme nel 2018 per cui non sono andate a confluire nel saldo al 31 dicembre, però
devo dire che si è chiusa la gestione con un buona cassa.
Per quanto riguarda la gestione di competenza abbiamo avuto anche qui un avanzo
di competenza di 1.456.000,00, gli addetti ai lavori, quindi chi conosce la materia,

COMUNE DI MELILLI - Copia di DELIBERA DI CONSIGLIO n. 42 del 19-09-2017 Pag.  7



sa che non bisognerebbe chiudere con un avanzo perché significa che non hai speso
i soldi.
Bene, vi chiarisco che l’avanzo di competenza degli ultimi anni è dovuto al fondo
crediti di dubbia esigibilità, in uscita, che non si impegna, che siamo obbligati a
inserire, però siccome è una posta che non si impegna, inevitabilmente a fine anno
hai un avanzo di competenza, ma non è dovuto alla cattiva gestione
dell’Amministrazione alla non volontà di spendere soldi perché se andiamo a vedere
i capitoli di spesa, i capitoli di spesa sono stati spesi per un buon 80% per cui,
ripeto, quell’avanzo è dovuto proprio al fondo crediti di dubbia esigibilità.
Per quanto riguarda l’avanzo, invece, finanziario anche l’avanzo finanziario è buono
perché abbiamo un avanzo di amministrazione di 8.313.000,00, bloccato, purtroppo,
per una parte dal fondo crediti dubbia esigibilità, quindi c’è una buona parte
accantonata che è di quasi 7.000.000,00 di euro.
Vi chiederete cos’è il fondo crediti di dubbia esigibilità. Il fondo crediti è dovuto a
tutti quei residui attivi per cui noi abbiamo attivato gli accertamenti, ma che non
riusciamo ancora a incassare perché come diceva la Dottoressa Biondo abbiamo noi
una zona industriale e una zona artigianale molto ampia, quindi quando inviamo gli
avvisi di accertamento perché la zona industriale accatasta continuamente in
maniera diversa gli impianti, per cui ogni anno siamo costretti a vedere tutti gli
accatastamenti, a rivedere l’imposizione che abbiamo fatto su quell’industria, ci
accorgiamo che poi alla fine non pagano perché ci impugnano le cartelle e siamo
costretti, quindi è il gatto che si morde la coda, non incassiamo, siamo costretti a
mettere dei legali che ci devono difendere, poi loro contestano non noi, contestano
l’Agenzia del Territorio che gli assegna delle rendite, per cui i nostri procedimenti
tributari non si sbloccano se loro non hanno sbloccato il procedimento con
l’Agenzia del Territorio, quindi loro fanno causa all’Agenzia del Territorio che gli
assegna delle rendite e di contro non pagano noi aspettando che l’Agenzia gli dia
ragione.
Fino a oggi pomeriggio ho ricevuto alcuni esponenti commercialisti della zona
industriale che, appunto, lamentano la lentezza delle Commissioni Tributarie, per
cui non arriviamo al dunque.
Ora, se noi riuscissimo a incassare questi residui attivi, significherebbe che il fondo
crediti di dubbia esigibilità si ridurrebbe di molto e quindi questa somma sarebbe
spendibile.
In atto c’è una normativa che non ci consente di spendere avanzo, se tu utilizzi
anticipazione di tesoreria, quindi noi non la utilizziamo costantemente ma a causa
dei ritardi della Regione, dello Stato ci entriamo puntualmente in anticipazione e ne
riusciamo, considerato che mediamente i Comuni spendono dai 40 agli 80.000,00
euro di interessi, noi mediamente spendiamo 1000,00 – 3000,00 euro di interessi
annui che per un Comune che ha un bilancio di 34.000.000,00 di euro non sono
nulla.
Spereremmo di non entrarci mai nei prossimi anni se riusciamo a migliorare ancora
di più le nostre aspettative.
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Per quanto riguarda gli obiettivi del pareggio di bilancio, le certificazioni del
rispetto sono state mandate entro il 31 marzo, abbiamo rispettato ampiamente il
pareggio di bilancio.
Una cosa importante che non abbiamo nessun parametro di deficitarietà strutturale,
cioè noi rispettiamo tutti i parametri che lo Stato ci impone, non ne abbiamo
neanche uno negativo.
Per quanto riguarda i recuperi l’anno scorso abbiamo accertato recuperi per evasione
di questi 600.000,00 euro e quest’anno i recuperi si assesteranno sugli 800 –
900.000,00 euro.
La spesa di personale è stata rispettata perché deve rispettare la media degli anni
2011/2013, siamo riusciti a rispettarla per quasi 100.000,00 euro.
Le spese di rappresentanza sono già state redatte e pubblicate sul sito, così come
vuole la legge non abbiamo dato incarichi in maniera informatica perché non è
possibile, tranne casi straordinari eccezionali.
Poi spese in conto capitale siamo riusciti a fare quel mutuo a fine anno per
completare l’area PIP come pagamenti di espropri quindi ci è stato accordato entro il
31 dicembre.
Una cosa importante: noi non abbiamo mutui. Io sono in altri Comuni, sono
Revisore a Francofonte, a Carlentini, tutti i Comuni, tranne forse Melilli e Priolo
hanno usufruito di una anticipazione di liquidità negli anni scorsi, significa che si
sono fatti un mutuo per rimborsare tutti i debiti che dovevano pagare, quindi lo Stato
ha acconsentito il pagamento immediato dei debiti con il D.L. 35, noi siamo stati
uno dei pochi Comuni che non abbiamo fatto nessun mutuo e non solo; il 2015 è
stato un anno importante per tutti i Comuni perché ha avuto il passaggio della nuova
contabilità come diceva la Dottoressa Biondo, i Comuni si sono ritrovati, Comuni
che avevano anche bilanci gonfiati negli anni precedenti perché avevano accertato
dei residui che non si sarebbero mai incassati, si sono ritrovati a avere cancellazioni
di residui e quindi a avere forti disavanzi che stanno coprendo in 30 anni, così come
è previsto dallo Stato.
Quindi è stata fatta, negli altri Comuni, una delibera di Consiglio Comunale per
coprire il disavanzo che stanno spalmando in 30 anni.
Il Comune di Melilli non ha avuto questo disavanzo, quindi abbiamo un bilancio
sano, la cosa che io sto cercando di portare avanti con la nuova Amministrazione è
quella di razionalizzare le spese viste le riduzioni delle entrate che ci sono state da
parte dello Stato, razionalizzare le spese per migliorare quindi gli orientamenti, gli
indirizzi della spesa e naturalmente da parte mia c’è l’interesse a aumentare anche le
entrate quindi una maggiore sempre e costante attenzione alle entrate.
Grazie.
- Pres. Cannata: Dottoressa, grazie mille. Le rinnovo i ringraziamenti.
Concedo la parola al Consigliere Coco.
- Cons. Coco: Brevemente. Io una settimana non ci sono stato e non ho avuto modo
di vedere la documentazione, però quanto esposto dalla Dottoressa a prescindere che
io già ero sicuro che andava tutto bene, anche perché ci sentiamo spesso con la
Dottoressa Marchica, quindi nonostante che io ero sicuro, però stasera mi ha
rassicurato in un modo brillante.
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Io l’intervento lo avevo chiesto per rassicurare la Presidente dei Revisori dei Conti,
che questa Amministrazione e l’ultima l’Amministrazione Uscente sta lavorando
proprio su quei capitoli che diceva lei sul randagismo, l’altro era sulle spese legali,
perché francamente sono soldi che
potrebbero essere spesi diversamente per fare delle opere e non buttarli al vento,
perché sono buttati al vento.
Diciamo che le posso assicurare per quanto riguarda il randagismo oggi siamo in
uno stato avanzato per potere ridurre una buona parte di queste somme e per quanto
riguarda c’era un discorso in atto anche per l’altro argomento, si sta lavorando già
da fine legislatura con l’Amministrazione Cannata a questi due problemi.
Francamente mi stanno a cuore tutte e due, che devo dire, adesso se ne escono tutti
quanti, qualcuno parlava pure di, in questo Comune spese legali sono tanti, ma è
anche perché ci sono state gestioni allegre dove chi diceva poco fa che si pagavano
tante spese legali in questo Comune c’era di mezzo e è uno dei promotori.
Chiudo. Un plauso alla Dottoressa Marchica per il lavoro che svolge in questa
Amministrazione, con la serietà e alla fine i risultati sono questi: quello che arriva
un Revisore dei Conti da appena due mesi nominata, tra cui un mese di ferie e di
vacanze e ci viene a relazionare in Consiglio Comunale, grazie alla Dottoressa
Marchica.
- Pres. Cannata: Grazie, Consigliere Coco per il suo intervento.

In mancanza di ulteriori interventi, il Presidente pone a votazione la proposta in
argomento ottenendo il seguente risultato, accertato dagli scrutatori e proclamato
dallo stesso:

presenti e votanti n. 10 (è entrato in precedenza il-

cons. Coco e sono usciti i
cons. Sbona, Scollo P., Quadarella e Caruso)

      voti favorevoli     n. 10-

CON VOTO unanime;

IL CONSIGLIO COMUNALE

RICHIAMATE le seguenti disposizioni del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n.
267:

l’art. 227 ai sensi del quale il rendiconto della gestione è deliberato dall’organo

consiliare entro il 30 aprile dell’anno successivo e si compone del conto del
bilancio, del conto economico e dello stato patrimoniale;
l’art. 151, comma 6, ai sensi del quale al rendiconto è allegata una relazione

della Giunta sulla gestione che esprime le valutazioni di efficacia dell'azione
condotta sulla base dei risultati conseguiti e gli altri documenti previsti
dall’art.11, comma 4, del decreto Legislativo 23 giugno 2011, n.118;
l'art. 231 ai sensi del quale la relazione sulla gestione è un documento

illustrativo della gestione dell’ente, nonché dei fatti di rilievo verificatisi dopo
la chiusura dell'esercizio e contiene ogni eventuale informazione utile ad una
migliore comprensione dei dati contabili ed è predisposto secondo le modalità
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previste dall’art. 11, comma 6, del decreto legislativo 23 giugno 2011, n.118, e
successive modificazioni;

RILEVATO che l'articolo 3 del D.lgs. 23 giugno 2011, n. 118 modificato dal
D.lgs. 10 agosto 2014, n.126, recante disposizioni in materia di armonizzazione dei
sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni e degli enti locali, ha
previsto l'applicazione dei nuovi principi contabili armonizzati, per tutte le
amministrazioni pubbliche territoriali in contabilità finanziaria, a decorrere dal 1
gennaio 2015;
DATO ATTO che con delibera di Giunta Municipale n. 122 del 17/05/2017 si è

provveduto, sulla base delle comunicazioni rese dai responsabili dei settori dell’Ente,
all’operazione di riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi ai sensi dell’art.
3 comma 4 del D.lgs. 23-6-2011 n. 118 e s.m.i;
PRESO ATTO:
che con atto di Consiglio Comunale n. 41 del 14/05/2016, esecutivo, è stato

approvato il Rendiconto dell’esercizio finanziario 2015, nonché determinato
l’avanzo di amministrazione per l’esercizio 2015;
che con atto di Consiglio Comunale n. 63 del 11/07/2016, sono stati approvati

il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2016/2018, il bilancio di
previsione finanziario 2016/2018 e i relativi allegati;
che con atto di Consiglio Comunale n. 65 del 29/07/2016 è stata approvata la

salvaguardia degli equilibri di bilancio e l’assestamento generale del bilancio;
RILEVATO che l’art. 3, comma 12, del decreto legislativo 23 giugno 2011 n. 118,

coordinato con le modifiche introdotte dal D.lgs. 10/08/2014, n. 126, ha consentito la
possibilità di rinviare all’esercizio 2016 l’adozione dei principi applicati della
contabilità economico-patrimoniale e il conseguente affiancamento di questa alla
contabilità finanziaria disposto dall’articolo 2, commi 1 e 2, unitamente al piano dei
conti integrato;
DATO ATTO che l’ente, con l’adozione del bilancio di previsione 2015/2017, ha

deliberato di rinviare all’anno 2016 il piano dei conti integrato definito in modo da
consentire la rilevazione unitaria dei fatti gestionali, secondo gli schemi di cui al
D.Lgs n. 118/2011 e che pertanto il 2016 rappresenta il primo esercizio di
applicazione della contabilità economico-patrimoniale;
DATO ATTO che l’ente ha avviata la procedura di valutazione dei beni mobili ed

immobili secondo i criteri stabiliti dall’art. 230 del Decreto Legislativo n. 267/2000,
pervenendo alla redazione dello Stato Patrimoniale iniziale al 1/01/2016 come da
allegato;
RICHIAMATA la deliberazione della Giunta Comunale n. 168 del 18/08/2017 ad

oggetto “Approvazione schema di rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario
2016 e relazione illustrattiva della giunta comunale”;
VISTI:
il conto del Tesoriere Comunale, Banca Agricola Popolare di Ragusa, relativo

alla gestione di cassa al 31 dicembre 2016 parificato con delibera di G.M. N.
164 del 18/08/2017;
il conto giudiziale reso dagli agenti contabili esterni, parificati con delibera di

G.M. 166 del 18/08/2017;
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i conti giudiziali resi dai consegnatari dei beni patrimoniali e dagli agenti

contabili interni, parificati con delibera di G.m. n. 167 del 18/08/2017;
il conto dell’economo parificato con delibera di G.M. N. 125 del 25/05/2017;

la determina dirigenziale n. 51 del III Settore (1293 del RG) del 17/07/2017 di

aggiornamento dell’inventario;
la relazione illustrativa della Giunta Comunale sulla gestione 2016, redatta ai

sensi dell’articolo 151, comma 6, del Decreto Legislativo n. 267/2000 e
completa degli elementi di cui all’art. 11, comma 6, del D.lgs. n. 118/2011;
il rendiconto dell’ammontare delle spese di rappresentanza sostenute dagli

organi dell’ente di cui all’art. 16, comma 26, D.L. n. 138/2011, convertito in
Legge 148/2011, redatto in apposito prospetto come da D.M. 23 gennaio 2012
nel quale sono confluite tutte le spese sostenute dall’ente a titolo di spese di
rappresentanza;
la relazione relativa al piano triennale di contenimento delle spese (art 2,

commi da 594 a 599 della legge n. 244/2007) per attrezzature informatiche
telematiche, fotocopiatrici e automezzi;
l’indicatore della tempestività dei pagamenti per l’esercizio 2016, pubblicato

sul sito istituzionale dell’ente e allegato alla presente deliberazione;
la nota informativa sui crediti e debiti reciproci tra il Comune e gli organismi

partecipati dell’esercizio esercizio 2016, così come disposto dall’art.11, comma
6 lett. J), del D.lgs. n. 118/2011;
il piano degli indicatori e dei risultati di bilancio, previsto dal comma 3 art

18-bis del Decreto Legislativo n. 118/2011, come da modelli approvati con
Decreto Ministeriale del 22/12/2015;
lo schema di rendiconto (schemi DPR 194/1996) per l'esercizio 2016;

il parere favorevole del collegio dei revisori dei conti;

DATO ATTO:
che il Comune ha rispettato l’obiettivo del pareggio di bilancio al 31/12/2016,

la cui certificazione, firmata digitalmente, è stata trasmessa al Mef;
che l’ente ha rispettato tutti i parametri obiettivi ai fini dell’accertamento della

condizione di ente strutturalmente deficitario, ai sensi del Decreto Ministeriale
del 18 febbraio 2013;

DATO ATTO che sono stati esattamente ripresi il fondo di cassa, i residui attivi
ed i residui passivi risultanti dal rendiconto della gestione del precedente esercizio
2015;

D E L I B E R A

DI APPROVARE, in ossequio al principio contabile 4/3 allegato al decreto1.
legislativo n. 118/2011, lo stato patrimoniale iniziale al 1 gennaio 2016
riclassificato e rivalutato;
DI APPROVARE il rendiconto della gestione per l’esercizio finanziario 2016,2.
allegato come parte integrante alla presente deliberazione e costituito dal conto
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di cassa, dal conto del bilancio, dal conto economico e dallo stato patrimoniale e
relativi allegati,
DI APPROVARE la relazione sulla gestione 2016, redatta ai sensi art. 2313.
TUEL, allegata al presente atto a costituirne parte integrante e sostanziale;
DI APPROVARE il conto del tesoriere, il conto dell’economo comunale, i conti4.
giudiziali resi dai consegnatari dei beni patrimoniali e degli altri agenti contabili
interni ed esterni;
INOLTRE, con voti favorevoli, espressi nelle forme di Legge:

presenti e votanti n. 10 (è entrato in precedenza il cons.-

Coco e sono usciti i                                              cons.
Sbona, Scollo P., Quadarella e Caruso)

      voti favorevoli     n. 10-

D E L I B E R A

DI DICHIARARE la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi
dell'art. 12 della L.R. 44/91.
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Sottoscritto.

Il PRESIDENTE
F.to Arch. CANNATA SALVO

Il Consigliere Anziano Il VICE SEGRETARIO COMUNALE
F.to Rag. TERNULLO DANIELA F.to Dott.ssa MARCHICA ENZA

Ai sensi dell’articolo 151 comma 1 del D.L.vo del 18/08/00, n°267 attesta la copertura finanziaria della
spesa.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto VICE SEGRETARIO COMUNALE, responsabile delle pubblicazioni aventi effetto
di pubblicità legale

VISTI gli atti d’ufficio;
VISTO lo statuto comunale;

ATTESTA

che la presente deliberazione è stata pubblicata, in data odierna, per rimanervi per 15 giorni
consecutivi, dal 12-10-2017 al 27-10-2017, nel sito web istituzionale di questo Comune accessibile
al pubblico (art. 32, comma 1, della legge 18 giugno 2009, n. 69 ).
( Reg. Pub. N. 2735 )

Melilli, lì 28-10-2017
IL MESSO COMUNALE IL VICE SEGRETARIO COMUNALE

F.to F.to Dott.ssa MARCHICA ENZA
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